



鈴鹿市立神戸幼稚園 令和2年10月30日 No.6

少しずつ秋の深まりが感じられるようになってきました。日中は過ごしやすさも感じますが、日によっては肌寒く感じられることもありますので、体調管理には気をつけていきたいですね。

先日は、朝から運動会にお越しいただき、ありがとうございました！例年とは違う形での開催となりましたが、おうちの方にはご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございました。感想をおたよりでいただきましたので、一部抜粋して紹介させていただきます。

子どもたちの運動会を見れて、嬉しかったです。一人一人頑張っている姿や楽しそうな姿もよかったです。子どもも楽しかったと言っていました。

ステキな運動会ありがとうございました。姉と運動会のことを話したり、ビデオを見かえして楽しそうに話していました。

先週から毎日「今日は運動会？」と聞かれ続け…「雨だとできないんだよ」と自分でも言っていたのに休日でも聞いてきたり、ようやく出来て良かったです。当日の皆の笑顔とても良かったです。

緊張→終わった！の変わりぶり、なかなか！メダルやフラフープも家族にうれしそうに見せて回っていました。



ドラえものの衣装がすごくかわいかったです。家でもダンスを踊っていました。「今日ドラえもんが来てマラカスを届けてくれた！」と話くれたり、度々登場するドラえもんの話を楽しそうに教えてくれていました。時々大きな声で歌ったりお友だちと笑いあっていたり、楽しんで踊っている姿が見れて、とても嬉しく思いました。

初めての運動会で普段は絶対に見られない姿が見られて、感動でした♡とっても楽しそうな感じが伝わってみんな可愛かったです。

ごほうびも“ドラえもんが作ったで売ってないよ”と大事に持ち歩いていました。

幼稚園に入園してはじめての運動会だったので、すごく楽しみにしていました。かけっこもダンスも楽しそうにやっている姿がみれたのでよかったです。

入園時は歌もダンスもやらないから！！って言った子がみんなに合わせながら一生懸命頑張る姿に感動しました。あんな大きな場だったのに、みんなしっかり走りきり、踊りきっていて、しかも楽しそうで♡本当にすごいなと思います。頑張る勇気をもらいました！子どもってすごいですね。

紹介させていただいた他にも、感想をいただきました。ありがとうございます！読ませていただいて、子どもたちの頑張る姿から、それぞれのお子さんの成長を感じていただけたのだなと、嬉しく思いました。



子どもたちは運動会で、『最後まで自分の力を出してがんばること』『みんなと一緒にひとつのことに取り組むこと』を経験をしました。運動会や運動会に向けて活動する中では、嬉しい、楽しい、悔しい、ドキドキする、がんばる

ぞ…といった様々な感情も体験しました。「ドキドキしたけど、がんばった！」「やってみたらできた！楽しかった！」ということも感じ、その経験は子どもたちの自信となり、成長につながっていくと思います。

初めての行事、初めての運動会でしたが、最後まで精一杯がんばった子どもたちは本当に素敵でした！また、おうちでは褒めてもらったことや、ビデオや写真を見たことなどを、運動会後に子どもたちから教えてもらいました。おうちでも、しっかりとお子さんのがんばりを受けとめていただき、ありがとうございました！

運動会後の子どもたちですが、以前よりも体を動かすことを楽しんでいる姿があります。クラスの活動ではリレーや鬼ごっこ、玉入れなどをしたり、雲底や鉄棒などに挑戦したりしています。戸外で体を動かす心地よさや、楽しさを十分に味わえるようにしたいと思っています。



## 遠足楽しかったね！



ばら組で、そして幼稚園で初めての遠足！運動会が終わってからは、「次は遠足だ！」と楽しみにしていた子どもたち。「〇〇のお弁当にしてもらおうの」「お弁当箱はね…」「神戸公園行ったことある！」そんな話もよく聞かれていました。当日は、朝からソワソワ…楽しみで仕方がない！といった様子でした。



←交通安全教室で教えてもらった、道の歩き方を思い出してから遠足に出発！年長さんと手をつないで、道の歩き方を教えてもらいながら（年長さんが道の外側を歩いてくれました）公園まで行きました。

公園では、思い思いに遊具で遊んだり、まつぼっくりなどを拾ったりして遊びました。行ったことのある場所でも、友だちと一緒にとさらに楽しくなるようでしたよ。



遊んだ後は、楽しみにしていたお弁当タイム！みんなうれしそうに食べていましたよ♡



おうちの方には、お弁当作りを含めた遠足の準備、送迎でお世話になり、ありがとうございました！





## うんとこしょ、どっこいしょ！ おいものがたくさんとれました！



今年度は、年長さん（ゆり組）の子どもたちにもほりの日を決めてもらいました。ゆり組の子どもたちは、毎日お当番さんが交代で畑の様子を見に行き、葉の様子、少しサツマイモを掘ってみた様子から気づいたことを発表したり、話し合ったりして、掘る日を決めたのです。

ばら組は時々畑の様子を見に行っては、草ぬきをしたり、葉っぱの様子を見て「大きくなって！」と話したり、10月になってからはおいものが出てくる話の絵本を何冊か読んだりして、掘る日を楽しみにしていました。

まずは、葉っぱとツル引っぱって…



葉っぱとツルをとったら、  
いよいよ土を掘るよ





「大学芋にする」「スイートポテト!」「焼くの!」持ち帰ったサツマイモをどうやって食べるか…, 収穫後はそんな話で盛り上がっている姿もありました。ツルの片付けまで頑張りましたよ。



ばら組の生活も残り半年をきりました。進級にむけて、自分のことは自分の力でがんばろうとする力をつけるため(自立にむけて), 生活習慣をもう一度見直していきたいと思います。11月の園だよりをよく読んでいただき、ご協力をお願いいたします。